

学校だより

東泉丘

令和3年(2021年)12月号
 全児童数 546人(10/4 現在)
 豊中市立 東泉丘 小学校
 校長 河上 洋介



不審者対応避難訓練について

10月27日(水)の2時間目に、不審者訓練避難訓練を実施しました。子どもたちは、安全が確認できるまで、教室の出入り口をふさぎ、電気を消して静かに待ちました。運動場に避難した後、子どもたちには、訓練で大切なこととして「落ち着いて行動すること」「静かに行動すること」の2つを伝えました。実際に何かあったときに落ち着いて行動することは大人でも難しいことです。もしもの時には、訓練を重ねて少しでも慣れていることが役に立つはずです。また、訓練だけで終わりにせず、普段の生活を見直すことについても話しました。道路に飛び出さないことや、1人で人通りがない道を歩かないようにすること等、自分の身を守るために自分にできることを考え、行動できる子どもに育ててほしいと思います。写真は、廊下の壁にかけてあるさす股という道具です。不審者との間合いを取るため等に用います。



11月18日(木)の放課後に、訓練当日も来てくださっていた豊中警察署生活安全課の方から教職員に指導をいただきました。不審者対応にあたっては、子どもたちや自分の身を守るために、例えば、さす股等を用いて間合いをとることやお互いに声をかけあって応援を呼ぶこと等について、教えていただきました。怖いときには声が出せなくなることがあるので、訓練の時に大きな声を出す練習をすることが大切であることも教えていただきました。



保護者の皆様には、不審者対策の一環として、来校時のつりさげ名札の着用につきましてご協力くださいますよう、改めてお願いいたします。

きらっと輝くわかたけっ子

- ・黒板の前で友達が考えを発表するときに、友達が前に出ると、教室全体がずっと静かになり聞く態度ができていました。
- ・授業が始まる前の休憩時間に、友達の机が列からずれていたのを見つけて揃えてくれている子がいました。
- ・1人ずつ順番に読む学習をしているときに、漢字の読み方が分からなくて困っている友達にさりげなく教えてあげている子がいました。
- ・育てているパンジーに水やりをするときに、日が当たるようにパンジーの場所を移動させてくれている4年生の子がいました。

本校の目指す学校像「ひとりひとりが輝く楽しい学校」

教職員対象 Microsoft Teams の研修について

家庭数配付

10月27日（水）に、Microsoft Teams の使い方について教職員研修を実施し、基本的な使い方について、ICT 支援員の〇〇さんに学びました。新型コロナウイルスの第6波が年明け1、2月頃にあるかもしれないと言われています。また、インフルエンザの流行も懸念されています。その時、万一学校が臨時休業になった場合には、1人1台タブレットを活用した同時双方向型オンライン授業を実施する予定です。保護者の皆様には、11月19日付「同時双方向型オンライン授業に関する承諾について」にて、同時双方向型オンライン授業の実施に必要な承諾書の提出をお願いしています。お手数をおかけしますが、11月30日（火）までに担任あて提出ください。また、先日、低学年児童の保護者の皆様には、児童用タブレットでの Microsoft サインインの手順について、ご家庭でのご協力をいただきました。ありがとうございました。

ところで、オンラインでの学習には、今回承諾書をお願いしている同時双方向型オンライン授業の他に、動画配信型オンライン授業や、タブレットドリル等を活用したオンライン学習があります。現状では、これらは、対面で行う授業にそのまま置き換わるものではなく、万一学校が臨時休業になった場合等に少しでも学びを止めないための手立ての一つと考えています。

卒業式にむけて

3月18日（金）の卒業式にむけて、今年度も4年生が式場を飾るパンジーの花を育てています。10月14日（木）と11月18日（木）の5時間目に行った植替え作業では、わかたけサポーターとして保護者や地域の方が手伝いに来てくださいました。



<連絡やお願い>

- ・10月23日（土）に、PTA予算で清掃業者によるトイレ掃除を実施していただきました。校舎と体育館のトイレを掃除していただいています。ありがとうございます。
- ・11月22日（月）から、最終下校時刻を冬季の4時15分とします。
- ・11月29日（月）から12月6日（月）の期間で、個人懇談を実施します。お忙しいところ恐れ入りますが、ご予約くださいますようお願いいたします。
- ・12月8日（水）に校内研究授業があります。5年2組以外は、給食を食べて13時5分ごろ下校します。なお、5年2組は12月10日（金）に5時間授業で帰る予定です。
- ・学校教育自己診断のアンケートについて、本校では保護者対象と児童対象を隔年で実施しています。今年度は、児童を対象に実施する年度にあたっており、11月中旬にアンケートを終えました。後日、分析した結果を学校だよりにてお知らせします。
- ・学校で児童対象に実施しているいじめにかかるアンケートの4番目の項目を「不安なことがあって、頭やお腹が痛くなることがありますか？（下線部追加）」と変えています。アンケートは、学校ホームページにも「いじめ防止基本方針」の一部として掲載しています。